

30 Jahre Hotel Pfalzblick in Dahn



Entspannen mit Aussicht: im Wellnessbereich des Hotels.

FOTO: HOTEL PFALZBLICK/FREI

Mit Blick aufs Felsenland

Wellnesshotel bietet Gästen rund 1100 Quadratmeter große Vitalwelt

VON PETRA WÜRTH

Das Wellnesshotel Pfalzblick in Dahn ist eine Oase, um Ruhe und Stärke zu gewinnen sowie Körper, Geist und Seele wieder ganz in Einklang zu bringen. Auf einer mehr als 1100 Quadratmeter großen Wellnessfläche können Gäste entspannen.

Durch riesige Glasfronten der Wellness-Vitalwelt verschmelzen die geruhige Innenwelt und die Natur des Dahner Felsenlandes zum echten Wellness-Refugium. Ob in der Sauna-, Wasser- oder Relaxwelt – hier ist Energie tanken eine Leichtigkeit.

Erholung ist hier garantiert, wenn die Gäste im Indoor-Pool bei 28 Grad Celsius warmem Wasser das Farbenspiel im Pool genießen oder im Panorama-Whirlpool bei sanft wirbelndem Wasser entspannen und dabei die Aussicht auf das malerische Dahner Felsenland genießen. Trotz „Rundum-Aussicht“ ist man hier vor Blicken von außen geschützt. Den Augenblick genießen, in jeder Sekunde die Ruhe auskosten, ganz bei sich sein, so kommen Körper und Seele in Balance.

Jeder Bereich der Wellness-Vitalwelt bietet Ruhezeiten zum Relaxen – immer mit Blick ins Grün des Pfälzerwaldes und auf die Dahner Felsenlandschaft. Beheizte Wärmeliegen und -Bänke sowie die Relaxliegen sind komfortable Oasen im Saunabereich. In den Wasserwelten und beim Zurücklehnen in den Liegen und Loungemöbeln spürt man das wohlthuende

Pfalzblick-Urlaubsgefühl. Zum Ruhen nach der Wellnessbehandlung ist der Panorama-Ruheraum des Beauty-Centers ein idealer Rückzugsort mit Ausblick auf den Garten.

Im Gartenparadies schlängelt sich das malerische Flüsschen Wieslauter durch das Grün und alter Baumbestand spendet wohlthuenden Schatten. Hier stehen Sonnenliegen und -inseln sowie Loungemöbel bereit. Das 52.000 Quadratmeter große Gartenparadies hat direkten Zugang zur Wellness-Vitalwelt.

„Gutes für den Körper tun – weil es Spaß macht. Sich vital fühlen – weil es glücklich macht“ – das ist die Devise im Pfalzblick Wellness Resort. Bewegung fördert die Glückshormone, deshalb wird im Hotel auch die Möglichkeit geboten, sich sportlich zu betätigen. Im Fitnesscenter des Vitalhotels sowie bei den Sport- & Vitalprogrammen der professionellen Trainer kann man aktiv entspannen. Ein modernes Fitnesscenter steht täglich von 7 bis 22 Uhr mit 13 hochwertigen Geräten zur Verfügung. Hier können sich Gäste dem gewohnten Cardio- und Krafttraining widmen oder an einem betreuten Training an den Ergofit-Geräten teilnehmen. Ein großzügiger Gymnastikraum steht zum Auspowern bereit. Ob Aqua-Fitness oder autogenes Training, das Hotel bietet ein umfangreiches Fitness- und Wellnessprogramm. Das Sport- & Vitalprogramm ist im Übernachtungspreis inklusive.

Die angebotenen Spa-Behandlungen im großzügigen Beauty-Center vervollständigen

das Wohlfühlangebot. Leihweise stellt das Hotel jedem Gast einen Bademantel, Frottee-Badeschuhe und Saunahandtücher gratis zur Verfügung.

Viele Gäste aus der näheren Umgebung, zum Beispiel von der Südlichen Weinstraße und aus der Südwestpfalz, nutzen die Möglichkeiten zur Erholung und auch gerne für kurze Aufenthalte mit zwei bis drei Übernachtungen. Kurzfristig sind nach Verfügbarkeit auch Aufenthalte für eine Nacht buchbar. Den Pfalzblick Wellness- und Beautybereich kann man auch tageweise besuchen. Gäste können sich selbst eine Verwöhnzeit schenken und einen ganzen Tag alles genießen, was gut tut. Aus dem umfangreichen Wellness-Programm kann man seine Wunschbehandlungen auswählen und telefonisch den gewünschten Termin reservieren. Im Preis der Beautybehandlung inbegriffen sind dabei: freier Eintritt in den gesamten Saunabereich und Wellnessbereich, Nutzung des Hallenbades und des Gartens mit Liegewiese, Leihbademantel und Handtuchservice und ein Mittagsimbiss im Schwimmbadbistro.

Ein „Day Spa Genuss“ für externe Tagesgäste kostet mit RHEINPFALZ-CARD 185 Euro und ohne Card 205 Euro pro Person. Ein „Day Spa Classic“ gibt es mit RHEINPFALZ-CARD für 149 Euro und ohne für 169 Euro pro Person. Auch während der Werktage ist dies auf Anfrage möglich. So kann man sich für ein paar Stunden aus dem Alltag ausklinken, um neu aufzutanken.

Stets am Gast orientiert

Nachwuchskräfte für Hotelbetrieb gesucht

Seit der Gründung engagieren sich die Inhaber des Hotels Pfalzblick in der Ausbildung in den Bereichen Hotelfach, Restaurantfach und Koch. Das junge, engagierte 65-köpfige Gastgeber-Team hat es sich zur Aufgabe gemacht, für den Nachwuchs in der Branche zu sorgen.

In den letzten 30 Jahren haben insgesamt 150 Auszubildende ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. Auch in diesem Jahr gibt es noch einige offene Ausbildungsstellen in dem gehobenen Vier-Sterne-Superior Wellnesshotel. Wer Interesse hat eine Ausbildung zum Koch, Hotelfachmann, auch mit Zusatzqualifikation Hotelmanagement, zu absolvieren, kann sich noch bewerben. Für letztere stehen auch Austauschprogramme mit der Hotelfachschule in Nizza auf dem Programm. Auch für ein Duales Studium International Business Management mit dem Schwerpunkt Hotel in Kooperation mit der Internationalen Berufsakademie (IBA) Freiburg gibt es noch freie Plätze.

Mitbringen sollten die Bewerber Fähigkeit und Wille zum Teamwork, gastorientiertes Verhalten, Identifikation mit dem Wellness-Gedanken, Streben nach Qualität und ständigen Verbesserungen, Ehrlichkeit und Kollegialität, ein gepflegtes Erscheinungsbild und gutes Auftreten. Gefragt sind zudem Aufgeschlossenheit und Achtsamkeit im mitmenschlichen Umgang, Diskretion, Ein-

satzwille, Streben nach fachlicher und persönlichkeitsorientierter Weiterbildung sowie Mut zur Übernahme von Verantwortung. Viel Wert gelegt wird auf die klassische Ausbildung im Service mit handwerklichen Arbeiten wie zum Beispiel Flambieren, Tranchieren, Filetieren und Dekantieren.

Die Auszubildenden erzielen laut Inhaber Manfred Maus erfahrungsgemäß eine sehr hohe Erfolgsquote bei den Prüfungen. Das Hotel bietet einen modernen Arbeitsplatz mit weitgehender Digitalisierung. Sowohl im Verwaltungsbereich als auch auf den Zimmern in Form von Gäste-Tablets, den sogenannten Suitepads, ist man im Pfalzblick auf der Höhe der Zeit angekommen und nahezu papierlos unterwegs.

Für die Auszubildenden und Angestellten sind inner- und außerbetriebliche Fortbildungen eine Selbstverständlichkeit. Das Team im Pfalzblick-Hotel sei laut Manfred Maus jung und engagiert, es werde Wert auf ein gutes Miteinander gelegt, die Grundlage, damit die Gäste sich zu Hause fühlen können. Eine geregelte Dienstplangehaltung sowie regelmäßige Schulungen und Seminarbesuche seien selbstverständlich. Gerne sei man bei der Wohnungssuche für Auszubildende behilflich. | wü

INFO

Weitere Informationen für Interessierte bietet die Homepage des Hotels unter der Rubrik „Jobs“ unter www.pfalzblick.de



Nachwuchs fördern: Im Hotel Pfalzblick kann auch eine Ausbildung zum Hotelfachmann absolviert werden. FOTO: HOTEL PFALZBLICK/FREI

Die PARK gratuliert zum

30 jährigen Jubiläum

und freut sich über die bereits 30 jährige partnerschaftliche Zusammenarbeit!



FISCHE - SCHALENTIERE - WILD - GEFLÜGEL - FOIE GRAS - DELIKATESSEN



Pascal WEINBRECHT

Mobil +49 162 443 48 93

55, rue du Marché-Gare
MIN - Box 70 - F67200 STRASBOURG
Tél. 00 33 3 88 28 47 28
Fax 00 33 3 88 26 32 48



Wir gratulieren Familie Dr. Manfred Maus und allen Angestellten recht herzlich zum 30. Jubiläum.

Familie Friedrich Becker

KNIPSER



Weingut Knipser
Hauptstraße 47
67229 Laumersheim

Wir gratulieren zum

30 jährigen Bestehen

und wünschen alles Gute!

Wir gratulieren dem Hotel Pfalzblick zum 30-jährigen Jubiläum

Wir leben Pfalz. DIE RHEINPFALZ



Pfalzblick
DIE REINSTE ERHOLUNG



Wir sagen Danke!

Hotel Pfalzblick KG
Goethestr. 1
66994 Dahn
Tel. 06391 4040

info@pfalzblick.de
www.pfalzblick.de

